

La famille Heck (Guillaume, Olivier, Martin & Dominique), ancrée dans la vallée de Munster sur la [COMMUNE DE WIHR AU VAL](#) / T : 03.89.71.11.22 (Haut-Rhin), a réalisé un investissement de 200 K€ pour sortir sa propre marque de bière : La Taal, aidée d'un associé belge et Allemand. Les bières Taal s'offrent entre 4,5 et 6°. En bouteille de 33 cl, de 75 et en fut, la famille Heck propose la Weizen, à base de blé, la Pale Ale, la Indian Pale Ale, la Neipa, et la New England Indian Pale Ale. Les premiers goûteurs sont attendus le 23/03 pour la journée portes ouvertes, l'inauguration étant programmée 2 jours avant. Le 4, route de Soultzbach abrite un bar et un salon de dégustation. <https://www.wihr-au-val.fr/>